

Designan nuevo entrenador de selección femenina de lucha



La Habana, 9 dic (RHC) El prestigioso entrenador Filiberto Delgado fue nombrado este viernes como nuevo responsable de la escuadra femenina de lucha libre.

Delgado, que hasta el 2008 entreno al plantel varonil de la modalidad libre, estuvo durante los últimos tres años como entrenador de la escuadra de lucha libre de Italia, en los dos sexos.

En la hoja de servicios del nuevo estratega, destacan el título olímpico alcanzado por Yandro Quintana en los Juegos de Atenas, Grecia 2004, y más recientemente la presea de bronce lograda por el italiano Frank Chamizo, en los Juegos de Río de Janeiro, Brasil

El nuevo preparador sustituirá a Elio Garroway, que permaneció al frente del seleccionado de mujeres durante el ciclo Londres –Río de Janeiro.

Al realizar el anuncio este viernes, el presidente de la federación cubana, Luís de la Portilla, agradeció el trabajo de Garroway, quien se mantendrá trabajando con Delgado.



Radio Habana Cuba